



# Operación Polo Sur

*Este 14 de enero se cumplen 24 años desde que se constituyera este hito en la historia de la FACH.*

Tras 26 horas de vuelo y una distancia recorrida de 13 mil 206 kilómetros, dos aeronaves Twin Otter de la Fuerza Aérea de Chile, aterrizaron el 14 de enero de 1995 en la Base Antártica norteamericana Amundsen Scott, ubicada en el Polo Sur, apoyados por un Hércules C-130 del Grupo de Aviación N°10, que operó en la Base Patriot Hill.

Esta expedición constituye la segunda travesía por parte de la Institución al Polo Sur, considerado el punto de partida del trabajo de afianzar la soberanía chilena y materializar el amplio universo de exploración científica antártica.

Los integrantes de la "Agrupación Vilcún", pisaron el Polo



Sur, a las 02.53 horas de ese 14 de enero hace ya 24 años, soportando con trajes especiales, los 36 grados bajo cero que habían en el lugar y adoptando todas las precauciones para evitar afecciones de cualquier naturaleza.

Los integrantes de la Fuerza Aérea de Chile, encabezados por el, en ese entonces Comandante en Jefe, General del Aire Ramón Vega Hidalgo, se mostraron gratamente sorprendidos con la belleza de Patriot Hills y los montes que le rodean.

Sin duda, esto constituye un hito en nuestra historia, que tiene como protagonistas a efectivos de la Fuerza Aérea de Chile, quienes con su temple, coraje y profesionalismo, permitieron levantar con orgullo nuestro emblema patrio en el Polo Sur, hasta donde se llegaron bajo óptimas condiciones de meteorología y seguridad.

